Seite 1 von 1

Über den Tellerrand geschaut - Entscheidungen aus aller Welt

(mm) Niederlande - Pferdefleisch-Produkte werden veröffentlicht

Zwei Jahre nach dem Pferdefleischskandal muss die niederländische Lebensmittelsicherheitsbehörde Nederlandse Voedsel- en Warenautoriteit - NVWA alle Produkte und Betriebe nennen, in denen 2013 nicht deklariertes Pferdefleisch verarbeitet wurde. Das entschied im Dezember 2015 das Verwaltungsgericht in Amsterdam. Die NVWA hatte das bislang abgelehnt, um den Ruf der Unternehmen zu schützen, schreibt die Zeitung "NRC Handelsblad". Die NVWA muss, wenn das Urteil rechtskräftig wird, alle Produkt- und Betriebsnamen innerhalb der von sechs Wochen öffentlich machen. Die Verbraucherschutzorganisation Foodwatch Niederlande hatte deshalb geklagt und nun Recht bekommen.

In Deutschland veröffentlichte das Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL) die betroffenen Produkte 2013 nach den ersten Pferdefleischfunden.